## SOLIDARITÄTSERKLÄRUNG AUS ITALIEN AN DIE DEMONSTRANTEN GEGEN "STUTTGART 21"

Wir von der italienischen NO-TAV-Bewegung, die seit 21 Jahren im Susatal gegen den Bau der internationalen Hochgeschwindigkeitsbahnlinie (TAV) zwischen Turin und Lyon kämpfen, sind euch nahe in diesen Tagen eures Protestes.

Unsere und eure Kämpfe verbinden die gleichen Prinzipien der Verteidigung des Gemeinwohls, unserer Lebensräume, der Umwelt und der Gesundheit der Bevölkerung.

In 21 Jahren haben wir den Beginn jeglicher Baumaßnahmen durch unsere imposanten Demonstrationen verhindert, gegen die oft mit massiver Polizeigewalt vorgegangen worden ist. Aber wir haben uns dieser nicht gebeugt: Der Widerstand des NO-TAV-Volkes ist stärker als ihre Schlagstöcke, als ihre Bagger, als ihre Arroganz. Sie kämpfen nur für das Geld; wir kämpfen für Ideale und die Zukunft.

Wie bei euch in Stuttgart finden am 9. Oktober in Florenz und im Susatal große NO-TAV-Kundgebungen statt: Bei dieser Gelegenheit werden wir von eurem Widerstand erzählen und in Gedanken bei euch sein im Kampf gegen die Arroganz der Macht und der Lobbies.

Ihr seid nicht allein. In ganz Europa gibt es Hunderttausende von Menschen, die sich unter dem Verschweigen der Medien täglich gegen diejenigen erwehren, die den kommenden Generationen die Zukunft rauben wollen. Hunderte von Vereinigungen und Bürgerinitiativen, so auch die "Parkschützer", sind bereits in das im Januar 2010 gegründete **europäische Bündnis der Charta von Hendaye** eingetreten. Schließen wir uns in einer europäischen Front gegen die Vorhaben zusammen, die in keinem Kosten-/Nutzen-Verhältnis stehen und die unsere Täler, Berge und Städte für immer zerstören!

WIR GRÜßEN EUCH MIT EINEM UNSERER SLOGANS: WIDERSTAND LEISTEN UM ZU EXISTIEREN (RESISTERE PER ESISTERE!)!